







La revolución, la tradición y la asistencia de Dios

Viento de España

ROMA.—En el diario "Il Lavoro Fascista" y suscrito por la autorizada firma del ex ministro Sergio Panunzio, aparece un artículo que hace pocos días el interesantísimo artículo que traducimos a continuación. Desde hace varios lustros España ha estado hablando de ella en Europa y más allá de Europa. Quiere decir que es un país vivo y pleno de pensamiento y de sentimiento. En la vida de los hombres, lo que vale es el pensamiento; la primera riqueza es el pensamiento; la mayor fuerza es el pensamiento. Permanece viva y potente la literatura de un pueblo en el campo artístico y en el científico-filosófico? Si es así, quiere decir que este pueblo tiene algo que hacer e inyectar en la circulación espiritual del mundo.

El movimiento nacional español viene de tres fuentes fundamentales: la revolución, la tradición y la asistencia de Dios. Estos mismos conceptos se encuentran como base de la española de la española Carta del Trabajo. No solamente asistimos a una revolución social y política que atañe a la parte exterior del Estado o al Estado en su parte exterior, sino a una revolución religiosa, la misma que en Italia y antes de que la pensara y realizara Mussolini había sido vislumbrada por Dante, Mazzini y Gioberti que es el alma y el secreto íntimo de la revolución del Estado.

Desde Julio de 1936 España ocupa toda la conciencia europea y mundial. Tres años enteros de guerra, de martirio, de heroísmo, de gloria y de sangre! ¿Qué es la guerra? ¿Qué es, más específicamente, la llamada trágica y terrible guerra civil? Es el choque de fuerzas, porque antes fue choque de ideas y de valores.

Los textos jurídicos y las voces de la nueva España hablan de Estado católico y nacional-sindicalista. Son verdades que parten de Roma y se irradian y difunden con la intensidad con que se difunden las luces de los cuerpos luminosos en los espacios celestes.

Las ideas no permanecen estáticas e inamovibles. Especialmente las ideas sociales. Estas, en cambio, desean ardientemente mezclarse a la vida y entrar en la historia y por esto desean con avidez las batallas, henchidas de pasión, de amor y de odio, llenas de ira, de impetu y de gestos heroicos. Sin el choque de las ideas y de los valores de sistemas diametralmente opuestos e irreconciliables, no se explica la guerra, la intensidad y la duración de la guerra.

Esta es la guerra civil, la guerra ideológica, la guerra de religión. Y ahora—tras las grandes pruebas militares—esperamos con viva atención de espíritu las leyes institucionales de la nueva vida española. Las experiencias se suman a las experiencias. La luz del fascismo crece y se difunde en todas direcciones. Experiencia de España, después de los tres años terribles y atroces de la guerra, es verdaderamente providencial y benéfico y regenerador. El polen que lleva escondido va a caer a la tierra para quitarle aridez y hacerla más fecunda.

Los combatientes rojos de todas las clases y de todas latitudes reunidos en tierras de España se han visto derrotados por sus ideas falsas y mentirosas. Pero lo otros combatientes, los soldados de la causa nacional, han sido más fuertes, más irresistibles, porque los valores absolutos que representaban y defendían hasta la muerte, con su sangre generosa, también lo eran. Jamás la guerra ideológica o, usando un término más simple y más históricamente familiar y tradicional, la guerra de religión ha sido como en estos tres años la guerra de España, más precisa, más puntual y exacta. Los españoles nacionales han combatido y se han impuesto y se imponen a la admiración de todos. No hablamos del concurso voluntario de los combatientes italianos—alemanes por el triunfo de la causa común. La lucha estaba entre Roma y Moscú, entre dos mundos. Entre el fascismo y el bolchevismo. Reducidas todas las fuerzas a las más simples e inmediatas expresiones los sentimientos e ideales de la España Nacional, tuvieron en el combate su lenguaje más potente y sublime: el de la sangre y el sacrificio. Y, no obstante, durante la guerra, España no ha dejado de hacer sentir de vez en cuando, por medio de la palabra de Franco y de sus inmediatos colaboradores o por medio de la palabra de la Ley constitucional del Estado, de la Falange y del Fuero del Trabajo su pensamiento sobre los problemas y los temas de la construcción social y política, elevándose por encima del derribo y de la destrucción de la guerra.

Habiendo sufrido extravío los resguardos de depósito transmisibles números 123.166, 123.168 y 131.660 el 131.664 de pesetas nominales 4.750, 3.800, 28.000, 7.000, 25.000, 6.000 y 18.000 en Ferrocarril Tarragona-Barna-Franca 2 1/4 por 100 1878, F. C. Barna-Franca por Figueras 2 1/4 por 100 1864, Exterior 4 por 100, Amortizable 5 por 100 1927 sin impuesto; idem 1926 y por 100 sin impuesto; idem 1929; 5 por 100 sin impuesto y Banco Hipotecario de España 6 por 100, expedidos por esta Sucursal en 7 de Abril de 1934 y 26 de Junio de 1936, a favor de doña Josefa Brosa Marroig, se anuncia al público por segunda vez, para que el que se crea con derecho a reclamar, lo verifique dentro del plazo de un mes, a contar de la fecha de inserción de este anuncio en el "Boletín Oficial del Estado, DIARIO DE BURGOS y "El Correo Catalán" de Barcelona, según determinan los artículos 4.º y 41 del Reglamento vigente del Banco de España, advirtiéndose que, transcurrido dicho plazo sin reclamación de tercero, se expedirá el correspondiente duplicado de dichos resguardos, anulando el primitivo y quedando el Banco exento de toda responsabilidad.

Existente un pensamiento español que, a la cálida luz del Mediterráneo, se encuentra con el pensamiento fascista italiano y mussoliniano. Este pensamiento español es grande e intenso; se oye y se escuchan atentamente y con emoción las voces con que de día en día se afirma y precisa; con emoción, porque son voces humana y espirituales las que llegan de la vecina tierra hermana y amiga.

Barcelona 20 de Junio de 1939.—Año de la Victoria.—El secretario, F. Zubelda.

La estancia en Inglaterra de los periodistas españoles

Una fiesta en el palacio del Duque de Alba

LONDRES.— Los periodistas españoles, invitados por el British Aduncil, estuvieron ayer almorzando en las bohemías González Byas, convidados por Gabriel González Gordón. A la fiesta asistió el Embajador de España en Inglaterra, junto con escritores, políticos, amigos y colaboradores de nuestra causa en Inglaterra.

Alemania llama a las armas a diversas quintas

BERLIN.—Se calcula en 400.000 hombres los que tendrán que contestar al llamamiento al servicio militar que se ha hecho por medio de pasquines en los muros de los edificios y anunciadoras de Berlín y de otras ciudades. Los incluidos en el llamamiento para toda clase de servicios son los que no hubieran hecho ninguna clase de servicio, nacidos en los años de 1906 a 1910 y 1915 a 1920, debiendo presentarse en un plazo de dos meses, desde el 7 de Julio al 9 de Septiembre.

El último censo de la URSS

La población rusa ha permanecido estacionada en los dos años últimos

Por fin, han aparecido los resultados definitivos del último censo de población de la Unión Soviética. Los vemos en la "Pravda", comentados en un artículo por demás optimista. Pero ese optimismo, tan natural en el órgano oficial, está muy lejos de tener un fundamento real. Tanto los antecedentes de ese censo como la interpretación de sus resultados, no son muy halagadores que digamos, para el régimen bolchevique.

También se ha llamado a la reserva de primera clase que hasta ahora no hubiere sido incorporada a filas nacidos en 1914, 1915, 1916, 1917, 1920 y los cuatro últimos meses de 1919. Los anuncios dicen que estos hombres son llamados para desempeñar servicios de trabajo oficial o servicio activo en el Ejército, presumiéndose que los más jóvenes serán dedicados a los servicios de trabajo oficial.

Los textos jurídicos y las voces de la nueva España hablan de Estado católico y nacional-sindicalista. Son verdades que parten de Roma y se irradian y difunden con la intensidad con que se difunden las luces de los cuerpos luminosos en los espacios celestes.

COMENTARIOS AL LLAMAMIENTO DE LAS QUINTAS ALEMANAS

BERLIN.— Los círculos competentes no atribuyen carácter excepcional a las medidas de reclutamiento que se han publicado hoy, diciendo que únicamente se trata de una continuación de la reorganización del Ejército alemán desde la introducción del servicio militar obligatorio. Hasta el presente, las diferentes clases de edad no han sido llamadas en su totalidad, sino solamente determinado número de jóvenes nacidos entre el lapso de tiempo determinado.

Termino el ilustre Cardenal diciendo que estaba seguro que los periodistas españoles iban a formarse un concepto del valor y de la actitud de la Gran Bretaña, así como de su modo de vida, y como sea que según me dicen tenéis el propósito de invitar a España a una delegación de periodistas británicos, espero grandes cosas de tan fructuoso intercambio de ideas.

Desde luego, este reclutamiento de ahora no envuelve medida excepcional, insisten esos círculos competentes, porque no se ha llegado todavía a los verdaderos efectivos del Ejército alemán. En efecto, el Reich dispone hoy de 53 divisiones en su plan militar, pero el Ejército alemán debe contar ya más de cien divisiones en pleno efectivo, sin contar los servicios de trabajo, policía, etcétera.

El banquete tuvo lugar en el magnífico comedor de gala de la Embajada. Luego, en presencia de otros muchos directores de periódicos, redactores de política internacional y amigos probados de política española, se exhibió la película "España Heroica", continuamente aplaudida. La presencia del Caudillo en la pantalla, fue objeto de aclamaciones. Finalmente, se sirvió una cena fría y la fiesta en honor de los periodistas concluyó a avanzada hora.

COSAS DE LOS YANKIS

Signe el asunto de la cláusula sobre el embargo de armas

LA INTERVENCIÓN DE LA PRÉN. SA FRANCO-INGLESA EN LA POLÍTICA INTERIOR NOROCCIDENTAL PRODUCE EFECTOS CONTRARIOS

WASHINGTON.— La decisión de 34 senadores de oponerse a la anulación de la cláusula sobre el embargo de armas y municiones de la nueva ley de neutralidad ha provocado gran impresión en los Estados Unidos. La actitud de la prensa franco-inglesa respecto al voto de la Cámara facilitará, según se asegura, la labor de los mencionados senadores.

El único que parece positivo es que el Reich se esfuerza en acelerar el reclutamiento de sus fuerzas militares disponibles, a fin de afrontar toda eventualidad que pudiera presentarse.

JUSTO DEL RIO PINTOR TELEFONO 1979

La Exposición del Libro Alemán

BILBAO.— Esta mañana a las doce y media, se ha inaugurado la exposición del "Libro Alemán", con asistencia de las autoridades. El representante alemán ha pronunciado un discurso que ha sido muy aplaudido y que ha contestado el concejal del Ayuntamiento de Bilbao señor Echegaray en representación del alcalde, que no ha podido asistir. Ambos señores han sido muy aplaudidos y sus discursos han terminado con vivas a Alemania, a España, a Franco, a Hitler y al glorioso Ejército español.

ARNEDILLO Baños - Aguas - Barros - Reumáticos - Hotel del Balneario

Viaje: Estación Calahorra Iluminación nocturna de una ciudad muerta desde hace muchos siglos

ROMA.— La iluminación nocturna de Pompeya constituye un acontecimiento artístico de excepcional importancia, y tal que dejará impresiones imborrables en la memoria de todos aquellos que tengan la posibilidad de ver cómo se reaniman los mármoles de la antigua ciudad romana, cobrando una vida de ensueño, gracias a la luz proyectada por miles de focos eléctricos.

Colores que impiden la volatilización de la gasolina

La importancia de los colores con relación a la temperatura se halla demostrada por el siguiente episodio: antes de efectuar su tentativa para alcanzar la estratosfera, Piccard hizo pintar de negro la barquilla del globo, pensando que el color serviría para paliar las consecuencias de la temperatura exterior.

Banco de España BARCELONA

Habiendo sufrido extravío los resguardos de depósito necesarios números 6.292 y 6.293 de pesetas nominales 4.000 y 25.000 respectivamente en Deuda Amortizable 5 por 100 1927 con impuesto y Amortizable 3 por 100 1928, expedidos por esta Sucursal en 30 de Noviembre de 1931 a favor de doña Rosa Ricart, Viuda de Villavecchia, para responder del cargo de Procurador de los Tribunales de don Guillermo Villavecchia Ricart y a disposición del señor presidente de la Audiencia, se anuncia al público por segunda vez, para que el que se crea con derecho a reclamar, lo verifique dentro del plazo de un mes, a contar de la fecha de inserción de este anuncio en el "Boletín Oficial del Estado", DIARIO DE BURGOS y "El Correo Catalán", según determinan los artículos 4.º y 41 del Reglamento vigente del Banco de España, advirtiéndose que, transcurrido dicho plazo sin reclamación de tercero, se expedirá el correspondiente duplicado de dichos resguardos, anulando el primitivo y quedando el Banco exento de toda responsabilidad.

Banco de España BARCELONA

Habiendo sufrido extravío los resguardos de depósito necesarios números 123.166, 123.168 y 131.660 el 131.664 de pesetas nominales 4.750, 3.800, 28.000, 7.000, 25.000, 6.000 y 18.000 en Ferrocarril Tarragona-Barna-Franca 2 1/4 por 100 1878, F. C. Barna-Franca por Figueras 2 1/4 por 100 1864, Exterior 4 por 100, Amortizable 5 por 100 1927 sin impuesto; idem 1926 y por 100 sin impuesto; idem 1929; 5 por 100 sin impuesto y Banco Hipotecario de España 6 por 100, expedidos por esta Sucursal en 7 de Abril de 1934 y 26 de Junio de 1936, a favor de doña Josefa Brosa Marroig, se anuncia al público por segunda vez, para que el que se crea con derecho a reclamar, lo verifique dentro del plazo de un mes, a contar de la fecha de inserción de este anuncio en el "Boletín Oficial del Estado, DIARIO DE BURGOS y "El Correo Catalán" de Barcelona, según determinan los artículos 4.º y 41 del Reglamento vigente del Banco de España, advirtiéndose que, transcurrido dicho plazo sin reclamación de tercero, se expedirá el correspondiente duplicado de dichos resguardos, anulando el primitivo y quedando el Banco exento de toda responsabilidad.

Barcelona 16 de Junio de 1939.—Año de la Victoria.— El secretario, F. Zubelda.